

Die Jugend hat Töne ☆

Viele Besucher beim Vorspiel des Musikvereins Wyhlen



GRENZACH-WYHLEN (art). Beim Musikverein Wyhlen gehört es schon seit vielen Jahren zur Tradition, dass die Zöglinge zusammen mit dem Jugendorchester einmal im Jahr bei einem Jungmusikvorspiel, zu dem Eltern und alle Interessierten eingeladen sind, ihr Können unter Beweis stellen. Das Jugendorchester unter der Leitung von Ute Heiler eröffnete das abwechslungsreiche Programm in der Aula der Hebelschule. Manfred Heiler, Vorsitzender des MV Wyhlen, zeigte sich erfreut über das große Interesse an der Veranstaltung. Durch den Nachmittag führte Ausbildungsleiter Burkhard Wilms. Nach dem Auftakt

wurde einzeln und in Gruppen auf den verschiedensten Musikinstrumenten vorgespielt, angefangen von Klarinette, Saxophon, Querflöte bis hin zu Posaune, Trompete und Schlagzeug.

In der Pause hatten die zahlreichen Besucher die Gelegenheit, sich bei Kaffee und Kuchen über den Verein und die musikalische Ausbildung zu informieren. Man konnte auch die verschiedensten Musikinstrumente anschauen und einmal ausprobieren. Im zweiten Teil standen weitere Darbietungen an.